

**PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL,  
ORGANIZATION CITIZENSHIP BEHAVIOR DAN KOMITMEN  
ORGANISASIONAL TERHADAP KINERJA**

(STUDI PADA PERAWAT RSI IBNU SINA PADANG)

**SKRIPSI**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada  
Program Studi S1 Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas*



**Dr. Harif Amali Rivai, SE. M.Si**

**PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2018**



No. Alumni Universitas

**JEFRI S**

No. Alumni Fakultas

a) Tempat/TglLahir: Padang Panjang/15 Juni 1996, b) Nama Orang Tua: Syafrizal dan Irma Yetti, c) Fakultas: Ekonomi, d) Jurusan: Manajemen, e) No Bp: 1410521062, f) Tanggal Lulus: 11 Oktober 2018, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK: 3,04 i) Lama Studi: 4 Tahun 2 Bulan, j) Alamat Orang Tua: Jorong Kubu Nan Limo, Batipuh Baru, Kec. Batipuh, Kab. Tanah Datar, Sumatera Barat.

**PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL, ORGANIZATION CITIZENSHIP BEHAVIOR DAN KOMITMEN ORGANISASIONAL TERHADAP KINERJA PERAWAT PADA RSI IBNU SINA PADANG**

Skripsi oleh: *Jefri S*Pembimbing: *Dr. Harif Amali Rivai, SE. M.Si***ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepemimpinan transformasional, *organization citizenship behavior* dan komitmen organisasional terhadap kinerja perawat pada RSI Ibnu Sina Padang. Penelitian ini menerapkan desain cross-section dan data kuantitatif dikumpulkan dari 142 responden yang terdaftar sebagai perawat di RSI Ibnu Sina Padang. Pada penelitian ini dilakukan pengujian data dengan melakukan uji validitas, uji reliabilitas, uji *r-square* dan uji hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemimpinan transformasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja, *organization citizenship behavior* juga berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perawat, serta penelitian ini juga menemukan komitmen organisasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja.

Kata Kunci : **Kepemimpinan Transformasional, Organization Citizenship Behavior, Komitmen Organisasional, Kinerja**

Skripsi telah dipertahankan di depan seminar hasil dan dinyatakan lulus pada tanggal **11 Oktober 2018**

Abstrak telah di setujui oleh :

TandaTangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Harif Amali Rivai, SE. M.Si	Hendra Lukito, SE. MM. Ph.D	Dr. Yulia Hendri Yeni, SE. MTAK

Mengetahui,  
Ketua Jurusan Manajemen

**Dr. Verinita, SE. MSi**  
**NIP. 197208262003122004**

**TandaTangan**

Alumni telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

		Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama		TandaTangan
No. Alumni Universitas	Nama		TandaTangan